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DEMAIS PROJETOS 
DE LEI EM VOTAÇÃO
Tam bém  se rã o  v o ta d o s  ou
tro s p ro jeto s de lei, com o a  
inclusão no Calendário Muni

cipa l de E ven tos d o  "D ia de 
com bate à  Discrim inação Ra

cial”  do v eread o r Paulo  Sér
g io  M artin s (PPS) qu e, c aso  
aprovado , se rá  celebrado no 
d ia  2 1  d e  m arço. E a  institui
ção de N orm as de D efesa  e 
Bem -Estar Animal, incluindo 

o s  an im ais dom ésticos, de au
toria  dos v eread ores Antônio 
Carlos Albino (PSB) e  Romildo 
Antônio d a  Silva (PL).

QUESTIONAMENTOS 
NA TRIBUNA LIVRE
O rad ia lista  Itam ar G on çal

v es  fa rá  o  uso do p alavra du
ran te  a  se ssã o  de hoje. Ele 
irá  q u e s tio n a r  o  v ere a d o r  

W agner Ligabó (PPS) so bre a  
transparência de seus contra
to s  e  d o açõ e s, além  de de
m onstrar in satisfação com a  
Câm ara M unicipal de m odo 
g eral. “0 p re fe ito  e s tá  com  

c a r ta  b ra n c a  p a ra  fa z e r  o 
qu e quiser”,  com pleta.

VIOLÊNCIA CONTRA 
AS MULHERES
Considerando o aum ento de 
c a so s  de v io lên cia  c o n tra  a  

mulher, inclusive no m unicí
pio de Jundiaí, e  a  necessida
de de cum prim ento d a  “ Lei 
M aria da Penha”, o  veread or 
Antônio Carlos Albino (PSB) 
ap resen to u  u m a m o çã o  de 
ap elo  ao  Tribunal de Ju stiça  
para  a  im p lantação de um a 
vara  especia l d e  crim es con
tra  a  m ulher na cidade. A vo
ta ç ão  se rá  realizad a n a se s
sã o  ordinária de hoje (13) na 
Câm ara Municipal.

Sessão ordinária focará em 
moção para medicamentos
ANGELO AUGUSTO
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Na sessão ord inária que 
acontecerá hoje (13) na Câ
m ara Municipal, os vereado
res de fundiai irão reforçar o 
pedido feito ao Governo do 
Estado e já conversado com o 
secretário de Desenvolvimen
to Regional, Marco Vinholi, 
para criação de centros de 
d istribuição de m edicam en
tos de alto custo no m unicí
pio. O apelo será feito atra- 
ve's de um a moção, de auto
ria de todo colegiado, com 
votação nesta terça. Em se
guida, será encam inhada às 
autoridades competentes.

Atualmente, os remédios 
repassados pelo governo esta
dual chegam  a fund ia i por 
m eio da unidade DRS-7 de 
Campinas, o que gera compli
cações. Os vereadores pedem 
portanto, que a distribuição 
dos remédios de alto custo 
possa ser feita aqui no municí
pio, em unidades referencia
das e órgãos do governo do Es
tado. A necessidade de mudan
ça é reconhecida também pe
la Unidade de Gestão de Saú
de da cidade.

“Com novos pontos cria
dos, podemos ter facilidade 
no acesso aos remédios, sobre

/I m o ção  de ape lo  ao G overno do Estado so b re  a q uestã o d o s  rem édios é de auto ria  de todo o co leg iado

tudo, para beneficiar a popula
ção que precisa deles e, m ui
tas vezes, espera além do pre
visto”, diz o presidente da Câ
mara, Faouaz Taha (PSDB). O 
vereador ainda lem bra que,

em reunião com Vinholi, o go
verno estadual dem onstrou 
atenção ao caso.

Segundo a moção, em caso 
de criação dos novos pontos, a 
distribuição dos medicamen

tos de alto custo ficaria a  car
go do município e poderia até 
mesmo ser ampliada, poden
do atender assim às necessida
des de pessoas acamadas, ido 
sos ou com deficiência, que re

ceberiam  os m edicam entos 
em casa. Se aprovada, a mo
ção deverá ser encam inhada 
ao governador João Doria e ao 
secretário do Estado de Saúde, 
José Henrique Germann Fer
reira. Novas reuniões com Vi
nholi estão previstas para dar 
andamento aos pedidos leva
dos ao governo por parte da 
Câmara de Jundiaí.

Os vereadores de Jundiaí 
já haviam  se reun ido  com 
Marco Vinholi na semana pas
sada para tratar dos recursos 
do programa Santa Casa Sus
tentável para o Hospital São 
Vicente. Dos 14 hospitais sele
cionados, apenas o HSV ainda 
não recebeu nenhuma das par
celas que têm  direito, desde 
2018. Somadas, elas chegam a 
cerca de R$ 60 milhões.

Será votada também a mo
ção proposta pelo vereador 
Leandro Palmarini (PV), de re
púdio ao atraso do Ministério 
da Saúde na distribuição da 
vacina antirrábica no Estado 
de Estado de São Paulo. Jun
d ia í não terá a trad icional 
cam panha de vacinação con
tra a raiva do mês de agosto 
devido ao atraso do lote de 
m edicam entos esperados do 
Ministério da Saúde. A raiva é 
um a doença que pode matar 
animais e humanos.
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